
EUCARISTÍA - CELEBRACIÒN PENITENCIAL 2018 

Monición de Entrada: 

Estamos a punto de culminar un tiempo litúrgico importante en la Iglesia: “LA CUARESMA”. En este 

tiempo nos conectarnos con Jesús. Fue un tiempo   que nos hizo pensar que muchas veces vivimos 

enredados en tantas cosas que no nos permiten ver auténticamente el rostro de Dios.  

Hoy queremos recoger los frutos del trabajo espiritual que cada una de nosotros realizo y queremos 

proclamar que Cristo es nuestra clave en el camino de la vida. 

Con estos sentimientos de gratitud iniciemos la Eucaristía.  

MOMENTO PENITENCIAL… ENCUENTRO CON LA REALIDAD: 

 Coreografía: Dos seres hay en mi Link: https://www.youtube.com/watch?v=Gls9qH-Kkqk 

 Al finalizar un coro de niñas dice en voz: PERO UN SÓLO CORAZÓN. 

(Citas Bíblicas en varias partes sobre el corazón: “Busca al señor tu Dios con todo tu corazón” 

(Deuteronomio 4, 29), “Mi corazón se agita sin descanso” (Job 30, 27), El corazón conoce sus propias 

amarguras (Proverbios 14, 10), Les quitaré ese corazón duro como la piedra (Ezequiel 11, 19) 

(Sonido de la ambulancia)… Una joven entra corriendo con una carreta llevando el corazón. 

L as gente que está cerca grita: Tiene herido el corazón  y corren para todos lados y se congelan 

(Deja de sonar la ambulancia y se siente el corazón acelerado y se congela la escena). 

Una niña hace de PROCLAMADOR dice: Piensa es tu corazón, es el mío, es el nuestro. Te invito a que 

delinees tu corazón en cada una de las servilletas que trajiste…  

Música suave mientras dibujan el corazón… 

(Se descongela la escena de la ambulancia y dentro de los médicos está Jesús) 

MÉDICO: Hay que hacer el diagnóstico para saber que tiene. 

JESÚS: “lo que sale del corazón es lo que los hace impuros”. 

PROCLAMADORA: Pero es que el corazón está herido, te invito frente a la Palabra a señalar tus heridas y a 

medida que escuchas haz una señal en tu corazón si eso pasa contigo. 

JESÚS: Porque de adentro es decir del corazón salen los malos pensamientos, la inmoralidad sexual, los 

robos, los asesinatos, los adulterios, la codicia, las maldades, el engaño, los vicios, la envidia, los chismes, el 

orgullo, la falta de juicio. Todas estas cosas malas salen de adentro y hace impuro el corazón de las 

personas. 

JOVEN: esta realidad hace que tu corazón pierda vida, fuerza, se deshidrata… 

SE ESCUCHA LA CANCIÓN: Dame un nuevo corazón Señor 

https://www.youtube.com/watch?v=Gls9qH-Kkqk


JOVEN: Es la aspiración de nuestro corazón de la bondad, del bien, de la alegría de la fuerza de Dios. 

Vamos a la fuente, lavaos, purificados. 

SORGLO: (se invita a romper el corazón y ponerlo en le balde de agua. Ahí también está un rollo de papel 

higiénico blanco. Una niña por grado va amasando las servilletas y lo va escurriendo. Se va bordeando el 

corazón que está dibujado en el centro del patio) 

Las niñas van cantando la canción como Zaqueo, mientras se van armando el corazón: 

https://www.youtube.com/watch?v=mIhn8M0TzS0 

Tú serás tienda de encuentro… 

Hoy perdóname… 

Cuando se acabe de armar el corazón se coloca una canción de NADIE TE AMA COMO YO… 

YESSICA: 

Un corazón alejado de Dios confundirá el bien con el mal. 

Nos dice el Papa Francisco que Las buenas acciones vienen del corazón el cual está conectado con el 

movimiento del Espíritu Santo. 

"Los cristianos deben tener cuidado con las nuevas formas de «colonización ideológica» que aparecen bajo 

el disfraz de promover la virtud, la modernidad y las nuevas actitudes" 

"Estas son formas de colonización, es decir, que nos privan de la libertad, y son ideologías que tienen 

miedo de una realidad tal como Dios la ha creado". 

Además, comenta que La ciencia y la tecnología no es suficiente. Para hacer el bien, es necesaria la 

sabiduría del corazón". 

Las buenas acciones vienen del corazón el cual está conectado con el «movimiento del Espíritu Santo» y es 

donde Dios derrama su sabiduría. 

Sin embargo, muchas personas hoy en día no reconocen esta conexión, la cual es única y muy preciosa a 

los ojos de Dios. 

Por esta razón, la primera naturaleza que debe ser protegida, de modo que esta pueda dar sus frutos, es 

nuestra propia humanidad. 

Debemos darle el aire limpio de la libertad y las aguas vivas de la verdad y protegerla de los venenos del 

egoísmo y la mentira. 

La virtud no es una emoción; sino la expresión auténtica de los buenos hombres y mujeres que son capaces 

de hacer las cosas con la ayuda de Dios. 

Un corazón que se aleja del bien y la verdad de la palabra de Dios corre el riesgo de confundir el bien con el 

mal, mientras va perdiendo todo el sentido de la virtud. 

https://www.youtube.com/watch?v=mIhn8M0TzS0


Hablar de la virtud significa comprender que la opción de hacer el bien involucra todo el ser de una persona 

y no se trata de un embellecimiento “cosmético” o exterior que no da fruto. 

Se trata de erradicar los deseos deshonestos desde el corazón y procurando hacer el bien con sinceridad. 

Cuestionémonos: 

¿Habré logrado la conexión con Dios? 

¿A que estamos llamadas como jóvenes? 

¿Cómo lograr que mi corazón adquiera la sabiduría de la cual nos habla el Papa Francisco? 

Jóvenes, Dios nos habla hoy y nos invita a no dudar de la conexión que existe entre Él y tú, con el fin de 

actuar en el bien y ser feliz amándote como amando a quienes te rodean. 

Lectura del libro de Jeremías  

Oía el cuchicheo de la gente: «Pavor en torno; delatadlo, vamos a delatarlo.» Mis  

amigos acechaban mi traspié: «A ver si se deja seducir, y lo abatiremos, lo  

cogeremos y nos vengaremos de él.»  

Pero el Señor está conmigo, como fuerte soldado; mis enemigos tropezarán y no  

podrán conmigo. Se avergonzarán de su fracaso con sonrojo eterno que no se  

olvidará.  

Señor de los ejércitos, que examinas al justo y sondeas lo íntimo del corazón, que yo  

vea la venganza que tomas de ellos, porque a ti encomendé mi causa.  

Cantad al Señor, alabad al Señor, que libró la vida del pobre de manos de los  

impíos.  

SALMO RESPONSORIAL 

R/. En el peligro invoqué al Señor, y me escucho.  

Yo te amo, Señor; tú eres mi fortaleza; Señor, mi roca, mi alcázar, mi libertador. R/.  

 

Dios mío, peña mía, refugio mío, escudo mío, mi fuerza salvadora, mi baluarte.  

Invoco al Señor de mi alabanza y quedo libre de mis enemigos. R/.  

 

Me cercaban olas mortales, torrentes destructores me aterraban, me envolvían las  

redes del abismo, me alcanzaban los lazos de la muerte. R/.  

 

En el peligro invoqué al Señor, grité a mi Dios: desde su templo él escuchó mi voz,  

y mi grito llegó a sus oídos. R/.  

 

 

 

 



Lectura del santo evangelio según san Juan 10, 31-42 

En aquel tiempo, los judíos agarraron piedras para apedrear a Jesús.  

Él les replicó:  

—«Os he hecho ver muchas obras buenas por encargo de mi Padre: ¿por cuál de  

ellas me apedreáis?»  

Los judíos le contestaron:  

—«No te apedreamos por una obra buena, sino por una blasfemia: porque tú,  

siendo un hombre, te haces Dios.»  

Jesús les replicó:  

—«¿No está escrito en vuestra ley: "Yo os digo: Sois dioses"? Si la Escritura llama  

dioses a aquellos a quienes vino la palabra de Dios (y no puede fallar la Escritura), a  

quien el Padre consagró y envió al mundo, ¿decís vosotros que blasfema porque  

dice que es hijo de Dios? Si no hago las obras de mi Padre, no me creáis, pero si las  

hago, aunque no me creáis a mí, creed a las obras, para que comprendáis y sepáis  

que el Padre está en mí, y yo en el Padre.»  

Intentaron de nuevo detenerlo, pero se les escabulló de las manos. Se marchó de  

nuevo al otro lado del Jordán, al lugar donde antes habla bautizado Juan, y se  

quedó allí. Muchos acudieron a él y decían:  

—«Juan no hizo ningún signo; pero todo lo que Juan dijo de éste era verdad.»  

Y muchos creyeron en él allí.  

Monición de Salida: 

Para vivir intensamente la Pascua de Jesús, ten en cuenta éstas recomendaciones 

UNO: Recarga la Batería 

DOS: Busca la Señal. 

TRES: Conéctate con Jesús. 

CUATRO: Comparto Mi Conexión. 

QUINTA: Un GPS llamado Jesús. 

 

 


